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Designação N.º 10/2011 

Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 25/11/2011 

Presenças  
Presidência Nome 

Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 

Restantes Membros  
Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Presidente CM Alcanena Fernanda Asseiceira 

Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Vice-Presidente CM Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ourém Paulo Fonseca 
Presidente CM Vila Nova da Barquinha Miguel Pombeiro 

Outros 

CIMT Secretária Executiva 
CIMT Cristina Diogo 
CIMT  Rita Trindade 

Ordem de Trabalhos 
 

 
ORDEM DE TRABALHOS 

09h30 
 
  ATA 
 

Aprovação da ata da reunião anterior  
 
 
 ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

1. Informações 
 
 
 ORDEM DO DIA 
 

2. Opções do Plano e Orçamento 2012 – Análise e aprovação 
 

3. Situação Financeira – Ponto de Situação 
 

4. Resumo Diário de Tesouraria 
 

5. Espaços Virtuais – Ponto de Situação 
 

6.  QREN/Contratualização – Ponto de Situação / Divulgação 
 

7. Protocolo CNO – Centro de novas oportunidades 
 

8. EM_Rede – Ponto de situação 

 
PROPOSTAS 
 
9.  Proposta de 8.ª Alteração ao Orçamento e ao PPI  
10. Proposta para elaboração e distribuição de promoção turística do Médio Tejo – Empresa Justo 
Realce 
11. Proposta para alienação das ações da Municípia – Inf. n.º 27/ACI/2011 
12. Proposta de ações a desenvolver – Parques Infantis – Ponto de Situação - Melhoria das condições 
de segurança dos parques Infantis da Região – Inf. n.º 27/SIG/2011 
13. Proposta para realização de workshop para análise das plataformas existentes – Plataforma de 
contratação pública 
14. Central de Compras MT – aprovação do MT.com – portal comercial do médio Tejo 
15.  Procedimento nº CP/02/2011 - Aquisição de Serviços para a Atualização e Retificação de 
Cartografia Numérica Vetorial à escala 1:10 000 para a Região do Médio Tejo - Proposta de 
Relatório Final e Adjudicação - IT 38/SIG/2011 
16. Evolução/Migração da plataforma SIG de disponibilização de informação geográfica online dos 
Municípios e CIMT - Procedimento nº AD/09/2010 - IT 37/SIG/2011 
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OUTROS ASSUNTOS 
17. PIAL – Campanha de sensibilização escolar 
18. PROTOVT 
 

 
 

ATA 

 

 Foi presente ao Conselho Executivo cópia da ata da reunião anterior, anexa á presente ata a da qual faz parte 

integrante. 

Depois de lida foi aprovada por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
1. Informações 
 
 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues referiu que no âmbito do livro verde da 

Reforma da Administração Local, alguns assuntos estavam ainda por esclarecer e surgiam dúvidas 

constantemente. Considerava pertinente convidar o Secretário de Estado da Administração Local e da Reforma 

Administrativa, Dr. Paulo Júlio para um debate alargado com a presença do PIS, Presidentes de Junta de 

Freguesia, Presidentes de Câmara e Deputados da Assembleia Intermunicipal da CIMT, sobre estas matérias. 

Foi então acordado que se iria enviar um ofício ao Secretário de Estado para mostrar o nosso interesse e as 

nossas preocupações e convidá-lo para o debate que a CIMT está a pensar promover. 

 

 
 

2. Opções do Plano e Orçamento para 2012 – Análise a aprovação 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do documento enviado para os Senhores Presidentes sobre as Opções 

do Plano e Orçamento para 2012, anexo à presente ata e do qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues passou a palavra à Secretária Executiva que 

prestou alguns esclarecimentos sobre este orçamento. 

Referiu ser um orçamento inferior em 5% em relação ao do ano passado, bem como, era o orçamento mais 

baixo até hoje apresentado. Comentou que as quotas tinham sido mantidas e os projetos “arrastados” para o 

ano de 2013. Alertou para alguns constrangimentos que poderiam ocorrer, nomeadamente com o facto de que 

se não houvesse componente nacional dos projetos, poderia ser delicado a questão das assessorias que temos 

com algumas empresas. 

Chamou a atenção que, neste orçamento tinham sido retirados os nomes dos técnicos afectos aos vários 

projetos, pois tinha-se verificado que, no âmbito da assistência técnica do QREN tinham surgido discrepâncias 

de interpretação que originaram alguns cortes de verbas à CIMT. 

Foram tecidos alguns comentários e alguns esclarecimentos aos Senhores Presidentes. 

A Secretária Executiva colocou à consideração dos Senhores Presidentes, nomeadamente no que respeita aos 

recursos humanos da CIMT a possibilidade de abertura de um concurso para dois licenciadas em gestão de 

recursos humanos, nomeadamente devido às possíveis transferências dos municípios para as CIMS em matéria 

de recursos humanos. Foram tecidos alguns comentários pelos senhores Presidentes e, tendo em conta atual 

conjuntura das câmaras municipais, que não podem recrutar pessoal, o Conselho Executivo deliberou por 

unanimidade, para já não se avançar com esta proposta referindo uma lógica coerente subjacente ao que é feito 



  

Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo Reunião Ordinária n.º 10/2011 
Abrantes, Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Mação, Ourém, Sardoal, Tomar, Torres Novas, e Vila Nova da Barquinha 

 

 

3 

 

nas câmaras municipais, esclarecendo também que as CIMS vão ter reforços de competências e que é preferível 

esperar e nesse novo quadro se avançar com esta situação. 

Uma outra questão avaliada foi a situação constrangedora que se continua a fazer sentir com a falta de apoio 

jurídico. A Secretária Executiva comentou que foi enviado um email às CM para saber quais os juristas que têm 

e respetivos contactos para posterior canalização dos assuntos, referindo que estavam ainda câmaras em falta e 

que assim era difícil manter alguma equidade no envio dos pedidos. 

Após estes esclarecimentos o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade, aprovar as Opções do Plano e 

Orçamento para 2012, referindo de igual modo, que este documento tinha de ser remetido à próxima reunião 

da Assembleia Intermunicipal da CIMT para aprovação deste órgão deliberativo. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 
 

3. Situação Financeira - Ponto de Situação 

 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues, alertou os restantes Presidentes para, 

dentro do possível, se proceder à regularização das contas com a CIMT, para evitar situações constrangedoras. 

Os Presidentes ficaram cientes desta situação. 

Foi de igual modo abordada a situação da frequente falta de regularização do pagamento por parte da CM do 

Sardoal, no que respeita às quotas, nomeadamente as correspondentes aos anos 2004 e 2005 cujo pedido de 

esclarecimento fora solicitado pela CMS à CIMT. Os Senhores Presidentes referiram que não fazia qualquer 

sentido esta falta de pagamento por parte do Sardoal, visto que, na altura em que as quotas foram aprovadas 

todos os municípios concordaram com o valor estabelecido, pelo que, nunca o Sardoal fez qualquer comentário 

a esta situação. Deste modo, entendeu o Conselho Executivo que deveria ser enviado um ofício ao Presidente 

da CM do Sardoal referindo que todos os municípios do Médio Tejo pagam até à data integralmente o valor das 

quotas estabelecido, o que se pressupõe que todos os municípios concordaram. 

 

 
 

4. Resumo Diário de Tesouraria 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do resumo diário de tesouraria n.º 216/2011 em 16/11/2011, anexo à 

presente ata a da qual faz parte integrante. 

Os Presidente tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 

5. Espaços Virtuais – Ponto de Situação 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um relatório intercalar da atividade, no âmbito do processo de 

fornecimento de 10 espaços virtuais, nos 10 municípios do Médio Tejo, anexo à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva teceu alguns comentários, fazendo um ponto de situação sobre esta matéria. 

Os Presidentes tomaram conhecimento do andamento dos trabalhos. 
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6. QREN/Contratualização – Ponto de Situação/Divulgação 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um ponto de situação sobre a contratualização, anexo à presente 

ata e do qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues teceu alguns comentários sobre esta 

matéria, tendo solicitado à reunião a presença da técnica Sónia Santos afeta aos fundos comunitários para 

prestar alguns esclarecimentos adicionais. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues referiu de igual modo a bolsa de mérito que 

tarda a entrar em funcionamento.  

A Presidente da CM de Abrantes referiu que o IFDR estava com atrasos nos pagamentos, tal como, não entendia 

a questão da bolsa de mérito, porque tínhamos sido das primeiras CIMS a cumprir os requisitos para usufruir 

desta bolsa e não estávamos a ter essa regalia. Referiu, igualmente, que era importante comunicar ao Mais 

Centro e ao Observatório do QREN que os Centros Escolares não estavam a ser financiados, efetivamente a 

80%, dado os valores de referência a aplicar na análise das candidaturas. 

Face a estes constrangimentos, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade, enviar dois ofícios um ao 

Observatório do QREN e outro ao Mais Centro, expondo alguns constrangimentos, para tentar perceber o que se 

estava efetivamente a passar. 

A Secretária Executiva questionou aos Senhores Presidentes a oportunidade e viabilidade de ser feita uma 

revista para o Médio Tejo semelhante a uma revista elaborada pela CIM do Baixo Vouga, em Fevereiro de 2011, 

pelo facto de já termos 83 candidaturas aprovadas no valor global FEDER de 81.330.268,00€ e um investimento 

FEDER contratualizado no valor global de 82.168.984,00€. 

Referiu que a revista iria promover e divulgar investimentos municipais e intermunicipais no âmbito da 

contratualização e concretizará a estratégia da publicidade do PO Regional do Centro e das duas Regiões do 

Médio Tejo e Pinhal Interior Sul. Referiu de igual modo que caso fosse autorizada a feitura de uma revista 

nestes moldes, a mesma teria uma taxa de comparticipação FEDER de 85%. Foi também dito que para a 

elaboração de uma revista destas era necessário a aquisição de um banco de imagens. 

Face aos esclarecimentos apresentados o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade, aprovar a feitura da 

revista online para minimizar custos. A Senhora Presidente da CM de Abrantes solicitou que fosse analisada a 

viabilidade de serem impressas um número mínimo de exemplares, porque considera tratar-se de um 

instrumento político para comunicar à população, servindo de igual modo para divulgar o Médio Tejo. Foi 

deliberado solicitar propostas a empresas externas, devendo posteriormente ser feito um ajuste direto, tendo 

ficado o Presidente do CE com competências para deliberar sobre esta matéria. Foi, ainda deliberado questionar 

a CIM do Pinhal Interior Sul, a sua pretensão de fazer parte desta revista dada a gestão da Contratualização ser 

conjunta. 

Após a conceção da revista, deverá ser chamada a Comunicação Social para divulgação, a ser feita em princípio, 

em Janeiro de 2012. 

 

 

7. Protocolo CNO 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do protocolo de colaboração entre a Associação Torrejana de Ensino 

Profissional e a Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo no âmbito da iniciativa Novas Oportunidades, anexo à 

presente ata e do qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 
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8. EM_Rede – Ponto de Situação 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 25/2011/EP – Ponto de situação referente à 

implementação do Projeto Médio Tejo – Empreendedorismo em Rede, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva referiu que a sessão de capacitação de professores se tinha realizado no passado dia 17 

de Novembro, cuja organização foi contratada ao IPT, na qual estiveram envolvidos 23 professores. Referiu de 

igual modo o lançamento de três procedimentos de ajuste direto para aquisição de serviços de consultadoria de 

Ensino para o Empreendedorismo designadamente para o 1.º  2.º e 3.º Ciclos do Ensino Básico e Ensino 

Secundário. 

Os Senhores Presidentes ficaram ao corrente dos trabalhos que têm vindo a ser desenvolvidos sobre esta 

matéria. 

 

 

PROPOSTAS 
 9. Proposta de 8.ª Alteração ao Orçamento e ao PPI 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 05/SV/2011 – 8.ª Alteração ao Orçamento e ao 

PPI, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues comentou que se tinha verificado 

insuficiência de verba de dotação orçamental e era necessário efetuar reforço na rúbrica 02.02.03 – 

Conservação de Bens. 

Face a estes considerandos, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a 8.ª alteração ao 

orçamento e ao PPI. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

10. Proposta para elaboração e distribuição de promoção turística do Médio Tejo – Empresa Justo 
Realce 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de uma proposta apresentada pela empresa Justo Realce para 

elaboração e distribuição de promoção turística para o Médio Tejo, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva teceu alguns comentários e esclarecimentos sobre esta matéria, informando que tinha 

reunido com esta empresa em Constância na presença do Senhor Vice-Presidente da CIMT,  Máximo Ferreira. 

Esclareceu que a empresa Justo Realce se propunha elaborar uma publicação de promoção turística com 

objetivo “vender” a região do Médio Tejo como um só destino turístico, onde poderão ser vividas experiências 

oferecidas por cada um dos concelhos que a compõem. 

A Secretária Executiva referiu também os valores que nos apresentaram respetivamente para 5000 exemplares 

11.200,00€ mais IVA e para 10.000 exemplares 14.700,00 € mais IVA. 

Após esta explanação, a Senhora Presidente da CM de Abrantes referiu que só esta revista não era suficiente 

pois deveria haver uma programação definida com programas turísticos. O Presidente da CM de Ourém, por sua 

vez, também referiu a necessidade de ser definida uma estratégia, pois esta era apenas uma iniciativa “avulsa”, 

tendo-se colocado à disposição para apoiar e até mesmo ser o interlocutor nesta matéria, para a promoção 

Turística da Região. 

Face a todos estes esclarecimentos, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade que a Secretária Executiva 
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deveria avaliar melhor esta situação, devendo marcar uma nova reunião com a empresa Justo Realce, para 

obter feedback sobre a possível feitura de uma revistas online e igualmente a possibilidade de se fazer um vídeo 

promocional. Foi de igual modo deliberado, que ficaria o Senhor Presidente da CM de Ourém o responsável por 

esta matéria do turismo. 

 

 

11. Proposta para alienação das ações da Municipia – Informação n.º 27/ACI/2011 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 27/ACI/2011 – proposta para alienação das ações 

da Municipia, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva esclareceu aos Senhores Presidentes que o que estava em causa era autorização 

superior para que o apoio jurídico respeitante ao processo da Municipia fosse conduzido conjuntamente com o 

Município de Abrantes pelo Dr. António Montalvo ou outro jurista, visto a CIMT neste momento estar sem apoio 

jurídico, bem como, autorização para se efetuar a respetiva consulta. 

 O Senhor Presidente do Conselho Executivo. Dr. António Rodrigues, referiu que esta matéria já tinha sido 

avaliada numa reunião anterior e que na sequência da deliberação tomada pelo Conselho Executivo não se 

considerava nem oportuno nem coerente recrutar outros serviços jurídicos e que apenas devemos ter o apoio 

dos gabinetes jurídicos das CM. Assim, deliberou o Conselho Executivo por unanimidade, que dever-se-ia 

solicitar o apoio nestas condições e que estando a CM de Abrantes a resolver este assunto se deveria colocar 

esta situação à mesma. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

12. Proposta de ações a desenvolver – Parques Infantis – Ponto de Situação – Melhoria das 
condições de segurança dos parques infantis da região – Informação n.º 27/SIG/2011 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 27/SIG/2011 - Proposta de ações a desenvolver – 

Parques Infantis – Ponto de Situação – Melhoria das condições de segurança dos parques infantis da região, 

anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues referiu estar em cima da mesa uma 

proposta para melhorar as condições de segurança nos Parques Infantis da Região do Médio Tejo. Tendo em 

conta que de momento existe a falta de financiamento, a decisão quanto à continuidade do projeto, 

propunham-se as seguintes opções: 

Opção A – Cada Município efetue as intervenções ficando a definição das prioridades de intervenção ao seu 

critério; 

Opção B – Aquisição de Serviços especializados, para preparação de uma ação conjunta para os Municípios que 

pretendam integrar esta ação, propondo-se as seguintes fases de intervenção: 

Levantamento, diagnóstico e projeto de execução - Levantamento das intervenções necessárias de cada 

parque infantil, em termos de segurança a observar na localização, implantação, conceção e organização dos 

espaços de jogo e recreio, bem como os respetivos equipamentos e superfícies de impacte que se encontram 

nos respetivos parques infantis para utilização coletiva, para adequação destes equipamentos às diretrizes 

definidas por lei; 

Execução da Obra – Intervencionamento nos parques infantis definidos de acordo com as ações resultantes do 

levantamento e diagnóstico; 

Opção C - Criação de Grupo de trabalho com técnicos Municipais para elaboração da fase de Levantamento, 
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diagnóstico e projeto de execução. 

Tendo em conta os pressupostos avançados e, verificando-se não existir financiamento no presente momento, o 

Conselho Executivo deliberou por unanimidade, aprovar a opção A, ou seja, cada Município efetue as 

intervenções ficando a definição das prioridades de intervenção ao seu critério. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

13. Proposta para realização de workshop para análise das plataformas existentes – Plataforma de 
Contratação Pública 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 04/2011/SS – Plataforma Eletrónica para a 

formação dos contratos públicos, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo comentou que lhe parecia pertinente a realização de uma sessão 

de apresentação das plataformas eletrónicas de contratação pública com os técnicos, responsáveis 

pela contratação pública, dado que as propostas informais recebidas diferiam em termos de 

condições comerciais, existindo assim a necessidade de análise das funcionais de cada uma. 

Face ao exposto, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade aprovar a realização do referido workshop 

para as análises necessárias. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

14. Central de Compras MT – aprovação do MT.com – Portal Comercial do Médio Tejo 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um parecer solicitado à ANMP sobre a viabilidade de se avançar 

com um portal comercial do médio tejo, anexo à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo referiu que o parecer da ANMP parecia ser negativo referindo que a 

CIM do Médio Tejo enquanto entidade pública administrativa se encontrava sujeita às disposições do Código do 

Procedimento Administrativo, tal como, no âmbito das atribuições que lhe estão cometidas – desde logo, pela 

Lei n.º 45/2008, de 27 de Agosto, e pelas normas estatuárias aplicáveis à CIM do Médio Tejo – a CIM deve 

atuar em obediência à lei e ao direito dentro dos limites dos poderes que lhes estejam atribuídos e em 

conformidade com os fins que lhe foram conferidos. 

Face ao parecer em causa, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade não avançar com esta proposta. 

 

 

15. Procedimento CP/02/2011 – Aquisição de Serviços para a Atualização e Retificação de 
Cartografia Numérica Vetorial à escala 1:10 000 para a Região do Médio Tejo – Proposta de Relatório 
Final e Adjudicação – IT 38/SIG/2011 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 38/SIG/2011 - Procedimento CP/02/2011 – 

Aquisição de Serviços para a Atualização e Retificação de Cartografia Numérica Vetorial à escala 1:10 000 para 

a Região do Médio Tejo – Proposta de Relatório Final e Adjudicação, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo referiu que colocava à consideração dos restantes presidentes a  

aprovação do Relatório Final do Concurso Público CP/02/2011 - Aquisição de Serviços para a Atualização e 

Retificação de Cartografia Numérica Vetorial à escala 1:10 000 para a Região do Médio Tejo, designadamente 
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para efeitos de adjudicação. 

Após alguns esclarecimentos pela Secretária Executiva aos Senhores Presidentes, o Conselho Executivo 

deliberou, por unanimidade aprovar a referida informação. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

16. Evolução / Migração da Plataforma SIG de disponibilização de informação geográfica online dos 
Municípios e CIMT – Procedimento AD/09/2010 – IT 37/SIG/2011 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 37/SIG/2011 - Evolução / Migração da Plataforma 

SIG de disponibilização de informação geográfica online dos Municípios e CIMT – Procedimento AD/09/2010, 

anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo referiu que colocava à consideração dos restantes presidentes 

autorização para pagamento – Migração da Plataforma SIG Existente – Evolução/migração Componente de 

Software, no valor de 301.339,09€. Relembrou que este assunto já tinha sido presente à reunião do CE, mas 

como na altura não havia a verba na totalidade para fazer face a este pagamento, pois faltavam 

aproximadamente cerca de 70.000,00€, tinha sido decidido que só efetuaria o presente pagamento após serem 

efetuados à CIMT os pagamentos do PO Regional do Centro. Tendo só agora sido efetuado esse procedimento, 

verificava-se que estávamos em condições de liquidar esta verba à ESRI Portugal. 

Deste modo, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar esta proposta apresentada. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

OUTROS ASSUNTOS 
17 – PIAL – Campanha de Sensibilização Escolar 
18 - PROTOVT 
 
 

Tendo em conta a ordem de trabalhos e o decorrer da reunião, estes dois assuntos já não foram abordados 

estes assuntos. 

 

 


